

AHI Premios español

Introducción

Nos complace anunciar los primeros Premios Internacionales de Artes y Personas sin Hogar. Los Premios reconocerán la excelencia en el sector en todo el mundo, desde proyectos hasta individuos.

Postúlate usando los enlaces a continuación. El proceso de solicitud de premios se abrirá el 10 de octubre y cerrará el **6 de noviembre (a medianoche GMT)**.

La ceremonia de premiación se llevará a cabo en línea el **15 de diciembre de 2023** (14:00-15:30 GMT). Haga clic aquí para reservar entradas.

<https://www.eventbrite.co.uk/e/the-arts-and-homelessness-awards-2023-tickets-717599819377?aff=oddtcreator>

Categorías

Proyecto de arte/personas sin hogar del año

Una organización benéfica, ONG o proyecto que trabaja específicamente en el campo de las artes y las personas sin hogar. El premio se otorgará a un proyecto que pueda demostrar un impacto positivo significativo de alguna manera en la comunidad de personas sin hogar. El proyecto puede ser de cualquier tamaño o antigüedad, pero su trabajo debe centrarse en las artes y la falta de vivienda.

Espacio Cultural del Año

Un museo, galería, centro de arte, biblioteca o parque que ha profundizado el acceso y la participación de las personas sin hogar. El premio se destinará a un espacio cultural que haya decidido/comprometido activamente a trabajar con personas sin hogar y las medidas que habéis puesto en marcha para que esto suceda.

Centro para personas sin hogar del año

Un refugio para personas sin hogar, centro de día, albergue, agencia, etc. que cuenta con una programación creativa excepcional. El centro que puede demostrar que las artes están completamente integradas en el programa y cuáles han sido los resultados.

Campeón de cocreación del año

Un individuo u organización que se destaca en permitir la igualdad de voz y poder para las personas que están o han estado sin hogar. Una persona u organización que demostrará una cocreación verdadera y auténtica donde haya evidencia de poder compartido en toda la organización, desde el programa hasta la dotación de personal.

Creador de cambios de políticas del año

Un formulador de políticas o individuo de cualquier disciplina que haya permitido un cambio tangible en la política relacionada con las artes y las personas sin hogar o en la política para las personas sin hogar utilizando las artes. Este premio se destinará a alguien o grupo que pueda demostrar que su trabajo ha influido en el cambio en las políticas sobre las artes y las personas sin hogar (por ejemplo, incluir las artes en los planes/estrategias del gobierno local) o en las políticas sobre personas sin hogar utilizando las artes (por ejemplo, el arte público que permitió un cambio en política)

Creativo del año

Otorgado a un creativo de cualquier disciplina que esté o haya estado sin hogar. Este premio se destinará a alguien que pueda demostrar que las artes han sido beneficiosas para sus vidas o las de otras personas de la comunidad de personas sin hogar; o has tenido otro éxito como creativo. Puedes ser creativo de cualquier disciplina artística.

Cómo entrar

Información que necesitamos de usted:

Nombre (tu nombre o si estás nominando a otra persona, su nombre y tu nombre)

Su dirección de correo electrónico

Organización (si eres parte de una)

Categoría para la que está solicitando/nominando a alguien

La razón por la que cree que usted o la persona que está nominando debería ganar este premio.

Aplicar por cualquiera de los dos

Rellenando este formulario – haga clic aquí
<https://form.jotform.com/232812646393359>

O...

Graba una nota de voz (máximo 1 minuto) y envíala a katie@artshomelessint.com

O...

Graba un vídeo (máximo 1 minuto) y envíalo a katie@artshomelessint.com

Material de apoyo: si lo desea, puede incluir un máximo de 3 enlaces (por ejemplo, a fotografías, una película, una reseña, una evaluación, un testimonio, una carta de apoyo).

Notas:

Cualquiera es elegible para postularse a los premios desde cualquier país.

Tiene experiencia personal con personas sin hogar o su organización trabaja en los sectores de las artes y las personas sin hogar.

Puedes solicitar más de un premio

Puedes nominar a alguien para un premio agregando sus datos

Lea atentamente las descripciones de las categorías y los criterios que estamos buscando. Asegúrese de que todos los documentos estén guardados como archivos doc, docx o pdf. Puedes postular en cualquier idioma. Debido a la variedad de idiomas que se hablan, se utilizará un software de traducción para traducir las nominaciones al inglés antes de entregarlas al panel de jueces.

Fecha límite de presentación de solicitudes: 6 de noviembre de 2023

Reuniones de paneles independientes entre el 15 de noviembre y el 10 de diciembre

Anuncio de finalistas: 10 de diciembre de 2023



Arts & Homelessness International
Charity n^o: 1183955
3 Rufus Street, N1 6PE, London

Entrega de premios: 15 de diciembre de 14 a 15.30 horas online

Cualquier pregunta, envíe un correo electrónico a katie@artshomelessint.com